



Sie galten als verschollen, doch weit gefehlt. Die schnelle Eingreiftruppe der Wolpertinger Buam war unterwegs auf dem Planeten Weh-Nuss, um den Bewohnern bei der dort grasierenden Schädelweh-Pandemie hilfreich unter die Tentakel zu greifen.

Um ihren heldenhaften Einsatz zu würdigen, wurden sie umgehend zu Yodel-Rittern erster Klasse geschlagen.

So seien ihre Hoheiten zukünftig mit ihren Adelstitel anzublaffen, die da lauten:

Hoty .....	Dorf Vader	Elli .....	Chewplattler
Elsi .....	Harn Drang Solo	Ronny.....	Meister Yodel
	Tommy.....	Obi Wahn	Don Knobi

Im steten Kampf mit der dunklen Seite der Tracht kommen sie auch in deine Galaxie. Wenn ihr Raumgleiter landet, ist alles zu spät. Untertassen stürzen ab, die Dirndl fliegen und die Weltzerstörungs-Maschine aktiviert sich im Minutentakt.

All-pen Power jenseits der Milchstraße!

(Die örtliche Polizei empfiehlt: Wer die Möglichkeit dazu hat, sollte jetzt keinen Partyschutzbunker aufsuchen.)



[www.wolpertinger-buam.de](http://www.wolpertinger-buam.de)

